



Los instaladores de la provincia están asistiendo a cursos específicos para su sector./ Economía de Guadalajara

Los instaladores alcarreños logran su carné aprobado por el RITE

La Confederación de empresarios de Guadalajara ha puesto en marcha varios cursos especializados para que los instaladores de la provincia cumplan con la normativa

FAPIGU / Guadalajara

A finales del pasado año, a través del departamento de formación de CEOE-CEPYME, se celebró el primer curso complementario necesario para obtener el nuevo Carné según la normativa que marca la nuevo RITE. Todo instalador que esté en posesión de alguno de los carnés de calefacción o climatización, sabe que haciendo un curso complementario puede obtener el carné de instalador de instalaciones térmicas, imprescindible a la hora de firmar certificados.

Enhorabuena a nuestros quince primeros instalados

La naturaleza, en su sentido más naturaleza, más amplio, es equivalente es equivalente

res que disponen de la nueva cualificación.

En enero, con el fin de atender a las necesidades de todos los instaladores de la provincia, se ha retomado esta formación con el inicio del Curso de Mantenedor de Instalaciones y equipos de acondicionamiento de aire (Especialidad A) en tres grupos: del 11 de enero al 19 de febrero, el segundo grupo será del 1 de febrero al 12 de marzo, mientras que el último grupo será del 22 de febrero al 9 de abril.

Nuevos cursos

Además, desde este departamento de formación y a través de los planes sectoriales, comenzaremos en el mes de febrero a impartir los siguientes cursos, que se irán realizando alternativamente hasta finales de abril: Curso básico de electricidad con una duración de 60

horas. Comienzo el 10 de febrero, finalizando el 18 de marzo.

Dirigido a instaladores de fluidos que en ocasiones, por las características de su puesto de trabajo, instalación de una caldera o aparatos de climatización por ejemplo, necesitan tener unas nociones básicas en el campo de la electricidad.

Eléctricos

Cursos dirigidos a instaladores eléctricos y telecomunicaciones:

Instaladores de televisión y telecomunicaciones con una duración de 60 horas y que iniciará sus clases el 10 de febrero finalizando su formación el 18 de marzo. Energía solar fotovoltaica, también de 60 horas de duración, empezando las clases el 22 de marzo y clausurándolas el 30 de abril.

El curso de Instalaciones de cableado estructurado-fibra óptica, con una duración de 60 horas, comenzará el 22 de marzo y finalizará el 30 de abril.

PRL

Desde el departamento de Formación de CEOE-CEPYME, en estos momentos, recopilando todas las solicitudes que llegan de las empresas asociadas con el fin de poder organizar e impartir los cursos que, cumpliendo con las exigencias del convenio del sector del metal al que pertenecen los instaladores y de la Ley de Subcontratación, permitan a los trabajadores obtener la Tarjeta Profesional del Sector del Metal que se les exigirá para entrar en una obra a partir del 1 de diciembre de 2012.

AEFG
Guadalajara

La AEFG asesorará también al usuario

La Asociación de Empresas Instaladoras de Fluidos de la Provincia de Guadalajara (AEFG) asesorará y prestará sus servicios a los usuarios de toda nuestra provincia, es decir, al cliente final de los instaladores.

Y es que, ¿Cuántas veces hemos oído a un vecino o conocido que le han timado porque una empresa instaladora, que dice ser autorizada, le ha obligado a realizar una revisión o cambio en su instalación que no era necesaria, cobrando precios desorbitados? ¿Cómo puedo ofrecer a mis clientes, como pequeña empresa instaladora, los mismos servicios que una gran compañía?

Ante estas situaciones, la Asociación de Empresas Instaladoras de Fluidos de Guadalajara, ha decidido poner coto, y a partir de ahora sus asociados pueden ofrecer a sus clientes un servicio más completo y competitivo realizando las siguientes gestiones.

Primero: Mediante un acuerdo con Caja Rural de Toledo se pueden ofrecer a los clientes financiación para una renovación de su instalación de calefacción o cambio de caldera según las condiciones pactadas como por ejemplo, ofrecer al usuario hasta 6.000 € a diez meses sin intereses.

Segundo: Los usuarios podrán contactar por teléfono con la Asociación de Empresas Instaladoras de Fluidos de Guadalajara y se les facilitará un listado con todas las empresas asociadas o bien a través de la web www.ceog Guadalajara.es, donde podrán encontrar un espacio con todos los datos de nuestras empresas.

Esta acción se encuentra acogida bajo una campaña publicitaria, financiada por Caja Rural de Toledo, e incluirá información al usuario sobre derechos y obligaciones respecto a su instalación de calefacción de gas o de gasóleo y a quién debe llamar en función de la revisión que tenga que realizar.

De todas formas, si eres asociado de AEFG y quieres conocer más sobre esta oportunidad, nos tienes a tu disposición en el teléfono 949212100-M^a Ángeles.



Asociación Provincial de
Empresas de Fluidos de Guadalajara

Según la OIT el paro seguirá creciendo en 2010

E. de G. / Guadalajara

La Organización Internacional del Trabajo (OIT) estima que tres millones de personas se queden sin empleo durante este año en los países desarrollados y la UE, que alcanzarán una tasa de paro del 8,9%, mientras que la tendencia en otras regiones se estabilizará e incluso disminuirá, según las perspectivas de su informe anual 'Tendencias Mundiales del Empleo'.

Según calcula la OIT, el número de parados en el mundo

ascendió a 212 millones de personas el pasado año, tras el incremento en 34 millones de desempleados desde que arrancara la crisis a finales de 2007, y que especialmente se cebó con los jóvenes.

En este sentido, la organización constata que el paro juvenil se disparó en 10,2 millones de personas más, lo que supone un retroceso del empleo en este colectivo a niveles de 1991.

Pese a que la OIT considera que los planes de estímulos han logrado reducir una catástrofe económica de mayor calado, el director general del organismo, Juan Somavía, exigió equiparar las políticas de ayuda para generar empleo a las destinadas a salvar al sector bancario.

"En momentos en que el Foro Económico Mundial se

reúne en Davos, queda claro que la prioridad política es evitar una recuperación sin trabajo", espetó Somavía, quien abogó por aunar políticas públicas e inversión privada tendentes a frenar la sangría en los mercados de trabajo, con especial atención a los jóvenes.

Asimismo, el informe cifra por encima de los 1.500 millones de personas los trabajadores con empleos vulnerables, lo que representa el 50,6% del total de empleados, y alerta de que 215 millones de personas estaban en riesgo de caer en la pobreza durante el pasado año.

Así, desde la OIT urgieron implementar medidas para combatir las diferencias sociales y proteger a los ciudadanos más debilitados por los efectos de la recesión mundial.